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DESTAQUES 

 

Entidades apontam preocupação com política de conectividade nas escolas 

Mercado | 07/05/2024 – 19h03min 

 

Em nota técnica divulgada na terça-feira, 7, a Campanha Nacional pelo Direito à 

Educação juntamente com a Iniciativa Educação Aberta, apontou preocupações com a 

implementação da Estratégia Nacional de Escolas Conectadas (ENEC). O primeiro ponto 

observado pelas organizações está na qualidade que se busca para conectar as unidades. 

Apesar de reconhecerem que a ENEC é um avanço na busca pela paridade e qualidade na 

educação brasileira, a Campanha Nacional pelo Direito à Educação e a Iniciativa Educação 

Aberta entendem que para a ação efetivamente alcançar seus objetivos, é fundamental 

garantir uma conectividade significativa. As entidades citam estudo do Cetic.br, que mostra 

alguns caminhos de como se pode alcançar esse grau de qualidade na conectividade 

ofertada para as escolas brasileiras. Fonte: Teletime 
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

Projeto que regulamenta reforma tributária limita questionamentos à compensação 
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por crédito de ICMS 

Poder Executivo | 08/05/2024– 05h02min 

 

O projeto de regulamentação da reforma tributária limita a discussão administrativa 

sobre o ressarcimento das empresas pelo fim dos incentivos estaduais de ICMS com a 

migração para o novo sistema até 2032 - um montante estimado em pelo menos R$ 160 

bilhões. O texto do governo diz que caberá apenas recurso à própria Receita Federal contra 

as decisões e que o questionamento não poderá chegar ao Conselho Administrativo de 

Recursos Fiscais (Carf) - órgão paritário, composto também por representantes do 

contribuinte. Consultora técnica da Associação Brasileira das Companhias Abertas 

(Abrasca), a advogada Tatiana Migiyama afirmou que isso causará insegurança para as 

empresas porque os créditos não poderão ser discutidos num órgão “que é imparcial e preza 

pelo controle da legalidade”. “Só vou poder apresentar um recurso hierárquico ao delegado 

da Receita Federal, órgão que foi quem me negou o crédito. Então provavelmente vou ter 

negativa desse recurso também”, disse. “Há inúmeras decisões da Receita revertidas no 

Carf depois.”  Fonte: Valor Econômico 
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

TECNOLOGIA E INOVAÇÃO 

 

China irá produzir 2% de todos os chips avançados do mundo até 2032, segundo 

relatório 

Mercado | 08/05/2024 – 11h33min 

 

A China não deverá expandir muito sua capacidade de produção de chips 

avançados até 2032, caminho contrário ao dos Estados Unidos, que estão prestes a mais 

que triplicar sua capacidade de fabricação de semicondutores e controlar quase 30% da 

produção de chips avançados até 2032, em grande parte graças a um pacote econômico do 

governo voltado a aumentar a capacidade produtiva local, a Lei de Chips. A previsão é que 

até 2032 os EUA possam produzir 28% dos chips abaixo do nível de 10 nanômetros, 

enquanto a China deverá produzir apenas 2% dos chips mais avançados, segundo um 

relatório divulgado na quarta-feira (08) pela Semiconductor Industry Association (SIA) e pelo 

Boston Consulting Group (BCG). O governo americano aprovou em 2022 a Lei de Chips, que 

garante US$ 39 bilhões para investimentos que possam aumentar a capacidade de 

fabricação de semicondutores nos EUA, enquanto o país busca reduzir sua dependência das 

cadeias de abastecimento do setor, concentradas na Ásia. Fonte: Valor Econômico 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

O Brasil é o segundo país do mundo mais entusiasmado com IA, aponta pesquisa 

Mercado | 08/05/2024 

 

De acordo com a pesquisa “IA Generativa: O que os consumidores desejam”, 

realizada pela Thoughtworks com 10 mil consumidores de 10 países, o Brasil é o segundo 

país mais entusiasmado com a Inteligência Artificial Generativa, atrás apenas da Índia. O 

terceiro lugar ficou com Singapura. Esse otimismo já não é compartilhado pela Alemanha, 

Países Baixos e Reino Unido. Mesmo com dúvidas, 67% dos brasileiros entrevistadas estão 

mais propensos a comprar de uma empresa que usa IA Generativa em seus processos. No 

entanto, é importante que as empresas sejam transparentes (86%) e proativas (93%) em 

como os dados são usados. Além disso, 95% das pessoas acreditam que as marcas 

poderiam utilizar a tecnologia para serem mais inovadoras. Os números refletem a 

expectativa de que as corporações utilizem esses modelos para aprimorar ideias e serviços 

e que seja oferecida uma experiência personalizada ao usuário. Para 54%, entretanto, a falta 

de toque humano nos negócios pode desmotivar a compra. Fonte: Softex 
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Leia mais 

Retorno ao índice 

  

Inteligência artificial generativa duplica uso de nuvem na América Latina 

Mercado | 08/05/2024 

 

A disseminação de recursos com inteligência artificial, especialmente a generativa, 

está turbinando o interesse de empresas e instituições públicas no uso de computação em 

nuvem. Projeções da AWS, o maior fornecedor global de nuvem, indicam que se entre 2022 

e 2023 a América Latina tinha migrado 5% dos dados, essa proporção já dobrou. Segundo o 

diretor de setor público da empresa para a região, Andres Tahta, a nova onda acelerou a 

adoção de cloud computing. “A inteligência artificial generativa é hoje uma maneira de iniciar 

a conversa. E a resposta é sempre positiva. Vemos muito interesse, um impacto muito 

grande nos ambientes e nas tratativas. E acelera não só o interesse como a adoção da 

nuvem. Sejam governos, entidades educacionais, de saúde, do terceiro setor mostram uma 

vontade muito grande de fazer transformação digital. E sem dúvida a IA generativa está 

acelerando esse interesse”, afirma. Fonte: Convergência Digital 
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

Agência de cibersegurança: governo quer PL até fim do ano 

Mercado | 07/05/2024 – 19h41min 

 

No próximo mês, o Comitê Nacional de Cibersegurança (CNCiber) se reunirá pela 

segunda vez e a expectativa é que o grupo apresente, até o fim do ano, um novo projeto de 

lei (PL) de criação de uma agência reguladora de cibersegurança. A ideia é que o PL 

comece a tramitar ainda em 2024 no Congresso Nacional. Também espera-se que o comitê 

termine a atualização da política nacional de segurança cibernética nesse mesmo período. A 

previsão é de Luiz Fernando Moraes da Silva, diretor do Departamento de Segurança 

Cibernética do Gabinete de Segurança Institucional (GSI) da Presidência da República. 

Criado pelo Decreto nº 11.856 de dezembro de 2023, que também instituiu a Política 

Nacional de Cibersegurança, o comitê foi estabelecido em fevereiro deste ano com a 

participação de 25 membros, entre representantes do governo e da sociedade civil. Fonte: 

Telesíntese 
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

Anatel e Sudam firmam acordo para fomentar Internet na Amazônia Legal 

Poder Executivo | 07/05/2024 – 16h58min 

 

A Anatel e Superintendência do Desenvolvimento da Amazônia (Sudam) firmaram 

nesta semana um acordo de cooperação técnica para a execução de ações integradas, 

apoio mútuo e intercâmbio de experiências, informações e tecnologias para desenvolvimento 

e implementação de políticas públicas para a ampliação do acesso à rede de internet em 

áreas urbanas desatendidas, rurais e remotas, na Amazônia Legal. O acordo também 

envolve a aceleração do desenvolvimento das sub-regiões dos arquipélagos do Marajó e do 

Bailique, consideradas prioritárias para os fins da Política Nacional de Desenvolvimento 

Regional (PNDR), relatam as entidades. O Acordo, assinado na terça-feira, 7, em um café da 

manhã realizado na Câmara dos Deputados, contou com a presença do presidente da 

Anatel, Carlos Baigorri e do ex-senador Paulo Rocha, presidente da Sudam. A cerimônia foi 

promovida pelo Banco da Amazônia, na presença da bancada federal da Região Norte. Fonte: 

Teletime 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

As alternativas da Telebras para ampliação da cobertura de satélites 

Mercado | 07/05/2024 – 16h49min 
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A Telebras começou com as ações práticas para resolver o problema do 

esgotamento da capacidade satelital da companhia nas regiões Norte e Nordeste do Brasil. 

Um passo foi tomado na terça-feira, 7, com a abertura de uma consulta pública para buscar 

informações a respeito de fornecedores de infraestrutura, capacidade e soluções de 

satélites. "No contexto do projeto de expansão da capacidade satelital nas regiões Norte e 

Nordeste, a Telebras pode explorar diversas alternativas que possam ser viáveis para 

fornecer acesso à Internet via satélite", informou a estatal. Entre as alternativas cogitadas, 

três foram destacadas pela empresa:Contratação de prestação de serviços de acesso à 

Internet via satélite; Contratação de segmento espacial; Aquisição de um ou mais satélites.  
Fonte: Teletime 

Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Em no máximo um ano, todas as empresas usarão IA Generativa, prevê Mihir Shukla, 

CEO da Automation Anywhere 

Mercado | 07/05/2024 

 

Considerada uma das líderes mundiais de software de automação (RPA – Robotic 

Proceess Automation), a Automation Anywhere colhe os frutos do pioneirismo em adotar 

Inteligência Artificial em seus produtos. A informação é de Mihir Shukla, presidente e CEO da 

empresa que esteve no Brasil, acrescentando que "essa transformação levou cerca de 8 

anos para ser realizada, mas é mais visível agora. Começamos nossa jornada com um 

algoritmo de IA muito especializado há oito anos, foi incorporado em toda a plataforma". "E 

hoje, toda a funcionalidade da nossa plataforma já foi habilitada pela IA há muitos anos e, 

portanto, tínhamos uma grande equipe e um conjunto de especialistas em IA, que há mais 

de 2 anos começou especificamente a trabalhar com IA generativa, antes mesmo do GPT 

ser conhecido. E então começamos a treinar esse modelo, com o uso em 150 milhões de 

processadores para funcionar. Então, quando o lançamos na mesma época que o ChatGPT, 

tornou-se um grande negócio. Acho que foi aí que as pessoas perceberam que somos muito 

mais do que uma empresa de RPA. Mas sempre estivemos lá, mas isso só se tornou mais 

visível", explica. Fonte: TI Inside 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

 

O papel fundamental das Inteligências Artificiais na Saúde 

Mercado | 07/05/2024 

 

Garantir a segurança do paciente na área de saúde é uma tarefa extremamente 

complexa, com inúmeros fatores inter-relacionados contribuindo para inúmeros danos 

potenciais. Esses fatores, incluindo dados desorganizados, médicos sobrecarregados e 

casos clínicos complexos, criam desafios que exigem soluções tecnológicas e inovadoras. A 

integração da inteligência artificial (IA) nos sistemas de tecnologia da informação em saúde 

(TI) oferece a promessa de que alguns dos desafios podem ser reduzidos ou superados. Em 

primeiro lugar, as IAs têm a capacidade única de processar grandes volumes de dados em 

tempo recorde, permitindo uma análise mais precisa e rápida de informações médicas. Essa 

capacidade é especialmente crucial em diagnósticos, onde a velocidade e precisão são 

essenciais. Com algoritmos avançados, as IAs podem identificar padrões sutis em exames 

médicos, aumentando a detecção precoce de doenças e reduzindo assim os riscos 

associados a diagnósticos tardios. Fonte: Medicina S.A. 
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

REFORMA TRIBUTÁRIA 

 

Senadores devem criar grupo de trabalho para analisar regulamentação da reforma 
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tributária 

Poder Legislativo | 08/05/2024 – 12h57min 

 

O presidente da Comissão de Assuntos Econômicos (CAE) do Senado, senador 

Vanderlan Cardoso (PSD-GO), disse na quarta-feira (8) que os senadores do colegiado 

estão sendo “cobrados” por entidades para montar um grupo de trabalho para analisar o 

projeto de regulamentação da reforma tributária. A declaração foi feita durante o Simpósio 

Liberdade Econômica que reuniu parlamentares e especialistas da área econômica em 

Brasília. O projeto da regulamentação da reforma tributária foi entregue pelo governo ao 

Congresso no último dia 24 e, agora, aguarda análise dos deputados. Se aprovado, seguirá 

para avaliação do Senado. Na análise da reforma tributária no ano passado, a CAE criou um 

grupo de trabalho que foi coordenado pelo senador Efraim Filho (União Brasil-PB), e 

entregou sugestões ao relator da reforma no Senado, senador Eduardo Braga (MDB-AM). 
Fonte: G1 Notícias 

Leia mais 

Retorno ao índice 

 
Medida da reforma tributária pode reduzir spread em crédito a empresas, diz Febraban 

Poder Executivo | 08/05/2024 – 12h33min 

 

Com a reforma tributária, as empresas poderão fazer algo inédito no país e no 

mundo: tomar crédito tributário e recuperar os impostos embutidos nos empréstimos. Isso 

pode reduzir o custo da operação para as empresas tomadoras e também contribuir para a 

redução do spread, diz Isaac Sidney, presidente de Federação Brasileira de Bancos 

(Febraban). Para entender como isso irá funcionar é preciso lembrar que a emenda da 

reforma (EC132/23) estabeleceu que os serviços financeiros seguem um regime específico 

de tributação dos novos tributos sobre consumo, a Contribuição sobre Bens e Serviços 

(CBS) e o Imposto sobre Bens e Serviços (IBS). Nas operações de crédito o governo propõe 

que os tributos serão calculados sobre o spread que será, a grosso modo, a diferença entre 

o custo de captação e a taxa de juros cobrado nos empréstimos. Há uma fórmula proposta 

pelo governo para se chegar a essa base de cálculo. A alíquota a ser aplicada será 

nacionalmente uniforme e ainda não foi definida. Fonte: Valor Econômico 
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

ECONOMIA E TRIBUTÁRIO 

 

Movimentação portuária no primeiro trimestre de 2024 atinge 302,9 milhões de 

toneladas 

Poder Executivo | 08/05/2024 – 14h44min 

 

O setor portuário apresentou um crescimento de 5,2% no primeiro trimestre do ano, 

segundo os dados do Estatístico Aquaviário da Agência Nacional de Transportes Aquaviários 

(ANTAQ). Esse aumento foi puxado principalmente por cargas conteinerizadas e granéis 

sólidos. Durante os três primeiros meses de 2024, foram movimentados 302,9 milhões de 

toneladas de cargas. No mesmo período de 2023 a movimentação havia atingido 287,9 

milhões de toneladas. Entre os destaques estão o minério de ferro (+13,95%) e o açúcar 

(+83,08%). Em março, a movimentação atingiu 104,1 milhões de toneladas, uma queda de 

3,68% frente ao mesmo período de 2023. Em relação às cargas conteinerizadas, a 

movimentação do trimestre atingiu 34,1 milhões de toneladas, um aumento de 20,3% em 

comparação com o mesmo período do ano passado, representando 3,1 milhões TEUs. 

Desse total, 23,2 milhões de toneladas foram movimentadas em longo curso e 10,5 milhões 

por cabotagem. Fonte: ASCOM ANTAQ 
Leia mais 

Retorno ao índice 
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Governo vai subsidiar crédito para pequenas empresas afetadas no RS, diz Costa 

Poder Executivo | 08/05/2024 – 12h58min 

 

O ministro da Casa Civil, Rui Costa, disse na quarta-feira (8) que o governo está 

desenhando uma nova linha de crédito para auxiliar na reconstrução do Rio Grande do Sul, 

Estado que foi atingido por fortes chuvas e enchentes desde a semana passada. Segundo o 

ministro, a ideia é que o presidente Luiz Inácio Lula da Silva anuncie essa nova modalidade 

de crédito na quinta-feira (09). Mas isso dependerá de o governo conseguir concluir ainda na 

quarta-feira (08) a formatação desse programa. Rui Costa adiantou que a linha de crédito irá 

funcionar de forma diferente para pequenos e grandes empresários. No caso dos 

comerciantes e produtores rurais menores, o financiamento será ofertado por meio de 

subvenção. Já os grandes empresários terão crédito com base em um fundo garantidor, o 

que permite taxas de juros mais baixas, segundo o ministro. Fonte: Valor Econômico 
Leia mais 

Retorno ao índice 
 

Efraim Filho diz que desoneração deve ser mantida em 2024 

Poder Legislativo | 08/05/2024 – 11h05min 

 

O líder do União Brasil no Senado, Efraim Filho (União Brasil-PB), disse que a 

desoneração da folha de salários dos 17 setores deve ser mantida pelo menos até o final de 

2024. Segundo o congressista, o ministro da Fazenda, Fernando Haddad, tem demonstrado 

“sensibilidade” com as empresas para encontrar uma saída consensual. Ele classificou como 

“injusto” Haddad “apontar o dedo” e chamar o Congresso Nacional de irresponsável do ponto 

de vista fiscal. O motivo: o aumento de arrecadação promovido pelas medidas aprovadas na 

Câmara e Senado em 2023. Efraim defendeu uma saída “consensuada” e uma proposta de 

reoneração que seja “aceita pelo setor produtivo”. Ele disse que a “premissa” é que não haja 

uma decisão que impacte de imediato a vida de empresas. Fonte: Poder 360 
Leia mais 

Retorno ao índice 
 

Haddad: Nova proposta para folha de pagamentos envolverá reoneração gradual 

Poder Executivo | 08/05/2024 – 09h59min 

 

O ministro da Fazenda, Fernando Haddad, afirmou na quarta-feira (08) que a nova 

proposta para a folha de pagamento dos 17 setores intensivos em mão de obra envolverá a 

reoneração gradual, "conforme anunciamos lá atrás". Ele disse que o Ministério da Fazenda 

apresentou nesta semana a sua proposta para os setores, que, por sua vez, trouxeram na 

terça-feira (7) uma contraproposta. “[A contraproposta] está em consonância com o que pode 

ser um caminho de pacificação”, disse em entrevista para a Empresa Brasileira de 

Comunicação (EBC). “Queremos colocar um fim nisso.” Haddad disse considerar 

“interessante” a proposta apresentada pela Confederação Nacional dos Municípios (CNM) 

para tratar da desoneração da folha das cidades. Ele afirmou que a proposta “diz respeito à 

dívida consolidada dos municípios frente à Previdência”, sem dar mais detalhes. Fonte: Valor 

Econômico 
Leia mais 

Retorno ao índice 
 

Haddad diz que se reunirá com Pacheco para ‘arredondar’ questão da desoneração 

Poder Executivo | 08/05/2024 – 05h01min 

 

O ministro da Fazenda, Fernando Haddad, afirmou que se reunirá ainda nesta 

semana com o presidente do Senado, Rodrigo Pacheco (PSD-MG), para “arredondar de 

uma vez por todas a questão” da desoneração da folha de pagamento dos 17 setores 

intensivos em mão de obra e dos municípios. “Estamos animados com a possibilidade de 

pacificar essa questão nesta semana”, disse ontem a jornalistas, na saída do Ministério da 
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Fazenda. “Os setores se sensibilizaram com o fato de que não queremos derrotar ninguém 

no STF. Queremos buscar um entendimento.”Na semana retrasada, a Advocacia-Geral da 

União foi ao Supremo Tribunal Federal pedir a inconstitucionalidade da lei que prorrogou a 

desoneração. O argumento é que ela “estabeleceu tais hipóteses de renúncia de receita sem 

a devida demonstração do impacto orçamentário e financeiro da medida”. O pedido foi 

atendido pelo ministro Cristiano Zanin, e o caso foi para o plenário virtual. O julgamento foi 

interrompido por um pedido de vistas do ministro Luiz Fux quando a votação estava 5 a 0 a 

favor do governo. Fonte: Valor Econômico 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Prazo para autorregularização incentivada de débitos relacionados ao uso indevido de 

subvenções termina em 31 de maio 

Poder Executivo | 08/05/2024 

 

 A Receita Federal alerta os contribuintes para a possibilidade de autorregularização, 

até 31 de maio, dos débitos tributários apurados com a utilização indevida das receitas de 

subvenções para investimentos. Até o momento, cerca de 100 pedidos de autorregularização 

já foram autorizados pelo fisco. O crédito global referente a esses pedidos totaliza cerca de 

R$ 9 bilhões. O secretário especial da Receita Federal, Robinson Barreirinhas, destaca que 

”esta é a última oportunidade de autorregularização, e a orientação é de concluirmos as 

fiscalizações e autuarmos as empresas recalcitrantes”.  O fisco informa que até o momento 

já encerrou 11 procedimentos fiscais com crédito tributário constituído de R$ 1,5 bilhão. Há, 

ainda, 65 procedimentos fiscais em andamento com valor esperado de lançamento de R$ 

6,4 bilhões. Fonte: ABRAS 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

EDUCAÇÃO 

 

Frente realiza na quarta (08) seminário sobre novas tecnologias da educação 

Poder Legislativo | 08/05/2024 – 14h43min 

 

A Frente Parlamentar Mista pela Inclusão e Qualidade na Educação Particular 

(FPeduQ), presidida pelo deputado federal Eduardo Bismarck (PDT-CE), realiza, na quarta-

feira (8), o seminário "Novas Tecnologias da Educação". A reunião será no plenário 15, às 

17 horas. O evento vai discutir os avanços atuais nos processos de ensino. O objetivo é 

sensibilizar as lideranças políticas sobre como essas inovações são imprescindíveis para a 

inclusão dos brasileiros no Ensino Superior de qualidade. “As novas tecnologias têm o 

potencial de tornar a aprendizagem mais dinâmica, interativa e personalizada. Nós estamos 

comprometidos em promover o debate sobre o uso delas no Brasil, além de buscar políticas 

públicas que facilitem sua implementação nas escolas”, defende Bismarck. Fonte: Agência Câmara 
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

ORÇAMENTO 

 

Governo terá que revisar gastos até 2026, mas não precisa desvincular tudo, diz Tebet 

Poder Executivo | 08/05/2024 – 09h42min 

 

O Ministério do Planejamento vai concluir até dezembro deste ano a preparação de 

um amplo menu de novas medidas de revisão de gastos, incluindo mudanças no cálculo de 

benefícios previdenciários, disse a ministra da pasta, Simone Tebet, frisando que sua 

possível implementação ocorreria apenas em 2025 ou 2026. Em entrevista à agência de 

notícias Reuters na tarde de terça-feira (7), Tebet disse que a ideia é ter soluções para 

quando surgirem problemas à mesa, ressaltando que o país tem "encontro marcado" com o 
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debate sobre revisão de gastos, uma vez que a partir de 2026 a compressão do limite de 

gastos do Orçamento deve tornar a discussão inadiável. Após indicações recentes de 

membros da equipe econômica sobre a necessidade de conter os gastos obrigatórios, que 

desencadearam uma forte reação do PT, ela reforçou que o ministério está avaliando a 

desvinculação de despesas previdenciárias e benefícios trabalhistas da política de ganhos 

reais do salário mínimo. Fonte: Folha de S. Paulo 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 
Senadores governistas ficam com a relatoria da LDO e do orçamento de 2025 

Poder Legislativo | 07/05/2024 – 15h50min 

 

A Comissão Mista de Orçamento (CMO) confirmou na terça-feira (7) o senador 

Confúcio Moura (MDB-RO) como relator da Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) de 2025, 

como adiantado pelo Congresso em Foco em abril. Confúcio Moura é o presidente da 

Comissão de Infraestrutura do Senado. O senador é um aliado próximo do governo e, 

segundo a ferramenta Radar do Congresso, vota conforme a orientação do Planalto em 90% 

das vezes. Já a relatoria do Orçamento ficou com o senador Angelo Coronel (PSD-BA), de 

outro partido alinhado ao governo federal, como definido anteriormente. A LDO foi enviada 

pelo governo Lula no último mês. O projeto define questões centrais para a economia 

brasileira, como o salário mínimo do próximo ano. Fonte: Congresso em Foco 
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

POLÍTICA 

 

Lula diz que, mesmo se Haddad errar, seu governo ainda vai dar certo 

Poder Executivo | 08/05/2024 – 13h46min 

 

O presidente Luiz Inácio Lula da Silva disse na quarta-feira (8) que mesmo que o 

ministro da Fazenda, Fernando Haddad, cometa erros, o seu governo "vai dar certo". "Eu 

disse ao ministro Haddad esta semana: 'se tudo der errado, ainda [o governo] vai dar certo. 

Quero dizer, não tem jeito, mesmo que você [Haddad] erre, não tem jeito [de o governo dar 

errado]. O Brasil vai voltar a ser grande, escrevam isso porque estamos com apenas 15 

meses de governo", afirmou o presidente. Lula mencionou a conversa durante cerimônia no 

Palácio do Planalto. Apesar disso, ele não explicou o contexto do diálogo entre os dois. 

Haddad entrou em rota de colisão com o Congresso Nacional depois que decidiu recorrer ao 

Supremo Tribunal Federal (STF) para tornar inconstitucional a lei que prorrogou a 

desoneração da folha de pagamento. O movimento do ministro irritou a cúpula do Congresso 

Nacional. Fonte: Valor Econômico 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

MP Eleitoral se posiciona contra cassação de Moro no TSE 

Poder Executivo | 08/05/2024 – 11h40min 

 

O Ministério Público Eleitoral defendeu, no Tribunal Superior Eleitoral (TSE), a 

rejeição dos recursos que pedem a cassação de Sergio Moro (União-PR). O PL e o PT 

recorreram à Corte contra decisão do Tribunal Eleitoral do Paraná (TRE-PR) que absolveu o 

senador das acusações de abuso de poder econômico e uso de caixa dois durante a 

campanha pré-eleitoral de 2022. A conclusão do MP é de que não existe 'prova clara e 

convincente' de que Moro infringiu as regras eleitorais. Essa posição foi apresentada na 

terça-feira (07) por meio de parecer assinado pelo vice-procurador-geral eleitoral Alexandre 

Espinosa Bravo Barbosa. Os partidos alegam que Moro se beneficiou do período em que 

cogitou disputar a Presidência da República, quando ainda era filiado ao Podemos. Para os 

adversários, os eventos tinham abrangência nacional, o que garantia a ele mais visibilidade, 
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e os recursos usados desequilibraram a campanha. Moro foi eleito com 1,9 milhão de votos 

(33,5% do total). Foram derrotados Paulo Martins (PL), com 29%, e Álvaro Dias (Podemos), 

com 23,9%. Fonte: Valor Econômico 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 
TRABALHISTA 

 

Proposta cria consignado para trabalhador da iniciativa privada 

Poder Legislativo | 08/05/2024 – 14h26min 

 

O Projeto de Lei Complementar 40/24 cria crédito consignado para trabalhador da 

iniciativa privada. Chamado de “crédito salário automático”, o empréstimo segue os moldes 

do crédito consignado oferecido a servidores públicos e aposentados. O crédito salário não 

poderá ser superior a 30% da remuneração bruta do empregado. Atualmente, a Lei 

10.820/03 já prevê o desconto em folha de pagamento para empregados regidos pela 

Consolidação das Leis do Trabalho (CLT). Segundo a lei, eles podem autorizar desconto em 

folha ou na remuneração de valores para pagamento de empréstimos, financiamentos, 

cartões de crédito e operações de arrendamento mercantil. Segundo o deputado Hugo Motta 

(Republicanos-PB), autor da proposta, o objetivo é promover uma maior competição entre as 

instituições financeiras no Brasil e facilitar o acesso ao crédito para pessoas físicas. “A 

criação dessa nova modalidade de crédito, menos burocrática, corrige distorções e visa 

alcançar esse trabalhador que não consegue se beneficiar do crédito consignado”, disse. 
Fonte: Agência Câmara 

Leia mais 

Retorno ao índice 
 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 


